

## TRISTE

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 02/12/2018 à 20h17

Bonsoir,  
Je sais que je n'aurai pas de réponse de suite mais ça fait du bien de parler.  
Comme je l'ai déjà dit sur d'autres fils, mon mari est alcoolique. Hier on a eu une belle journée., il était bien. J ai eu mes garçons au téléphone, cool. Et patatras, aujourd'hui il remet ça. On a eu quelques jours de repis et puis voilà. Dans le malheur de la maladie j'ai de la chance, il n'est pas méchant juste " con"  
On est nouveau dans la région, pas d'amis ici. Ça me manque. Moi je travaille, lui non, il a été licencié à cause de l'alcool. Pourtant il avait une vie bien remplie. Maintenant il ne fait plus rien, depuis qu'il est rentré de sa cure (1 mois) il est fatigué, n'a plus goût à rien, alors il boit. Il a replongé 15 jours après sa sortie. Moi j'ai rdv dans un ANPAA pour moi, mais que le 13 décembre, encore 10 jours. Ça fait quand même plus de 15 jours que j'ai pris ce rdv. Lui il été voir 2 fois son addictologue. Il est sous aotal.  
Tout ce que je sais c'est que c'est dur  
Pirate30